



La Asociación de Productores de Cemento - ASOCEM es una entidad gremial representativa de la Industria de cemento y productos derivados en el Perú, cuya finalidad es la promoción y desarrollo de la industria del cemento y derivados, para contribuir con el desarrollo del país.



Av. Juan de Aliaga 425 Of. 510 Magdalena del Mar
Teléfonos: (+511) 281 8177
www.asocem.org.pe

Nota editorial



La importancia de la Infraestructura hidráulica

Estimados lectores,

El agua, siendo uno de los elementos esenciales para la vida y el desarrollo de la humanidad, no está disponible en todas partes del mundo en la misma cantidad ni en la misma calidad.

La geografía del Perú es retadora: contamos con la costa, una franja de desiertos y lomas fértiles con escasas lluvias, atravesada por algunos valles irrigados por ríos. La sierra, con abundantes lluvias por temporadas, está inundada de valles profundos por los que discurre el agua en su insistente búsqueda del mar. Y finalmente la selva, que recibe constantemente una enorme cantidad de agua, tanto de la sierra como de intensas lluvias.

Los antiguos peruanos aprendieron a manejar el agua con diversas técnicas, adecuándose con ingenio a las exigencias geográficas. Son claros ejemplos de ello los innumerables valles llenos de andenes, los acueductos de Cumbemayo en Cajamarca, Tipón en Cuzco, los ductos de agua en MachuPichu, los acueductos subterráneos en Nazca, además de los canales y reservorios en diversos lugares de la costa que permitieron la explotación agrícola y el desarrollo de la población.

Estas obras milenarias, hoy en día nos sirven de ejemplo para poder desarrollar infraestructura y sistemas hidráulicos resilientes para poder afrontar, no solo el paso del tiempo, sino el cambio climático. Particularmente en nuestro país, es crítico el desarrollo de sistemas de irrigación para la costa, para poder abastecer a las ciudades, así como el desarrollo de plantas de tratamiento de aguas residuales con capacidades adecuadas para reutilizar el agua tratada en las diferentes ciudades y no contaminar los ríos.

Tenemos la oportunidad de crecer juntos; corresponde al estado convocar y a la industria estar preparada para contribuir a ese desarrollo.

Carlos Ferraro Rey
Director Ejecutivo
Asociación de Productores de Cemento - ASOCEM

